

## Der Vorstand

### 1. Vorsitzende (musikalische Belange)

Annerose Greisl  
Ritter-von-Steiner-Str. 1c, 86161 Augsburg  
Telefon: +49 (0)821 596276  
Fax: +49 (0)821 5894792  
Mobil: +49 (0)172 8231390  
E-Mail: annerose.greisl@forum-jagdmusik.de

### 2. Vorsitzende (Geschäftsführung)

Maïke Staudtmeister  
An den Papenstücken 20  
30455 Hannover  
Telefon: +49 (0)511 498461  
Fax: +49 (0)511 2159310  
Mobil: +49 (0)171 2095611  
E-Mail: maïke.staudtmeister@forum-jagdmusik.de

### Musikalischer Berater

Günther Raschke  
Burgstr. 34, 30826 Schloß Ricklingen  
Telefon: +49 (0)5031 72701  
Fax: +49 (0)5031 779772  
Mobil: +49 (0)174 1739186  
E-Mail: guenther.raschke@forum-jagdmusik.de

### Öffentlichkeitsarbeit/ Pressesprecher

Harald Klingbeil  
Holunderpfad 4, 88339 Bad Waldsee  
Telefon: +49 (0)7524 4679029  
Mobil: +49 (0)177 8887781  
E-Mail: harald.klingbeil@forum-jagdmusik.de

### Schatzmeisterin

Ursula Lukas  
Am Alten Gehäge 2a, 30657 Hannover  
Telefon: +49 (0)511 5637573  
Fax: +49 (0)511 5637572  
Mobil: +49 (0)171 2879861  
E-Mail: ursula.lukas@forum-jagdmusik.de

### Bankverbindung:

Raiffeisenbank Aschaffenburg  
IBAN: DE26 7956 2514 0000 7179 75  
BIC: GENODEF1AB1

## Der Verein

Das Forum für Jagdmusik e.V. wurde im April 2003 aus der Taufe gehoben. Alle fachlichen und administrativen Positionen sind durch kompetente Mitglieder mit jahrelanger Erfahrung in der europäischen Jagdmusik-Szene besetzt.

## Unsere Ziele

Unser Ziel ist es, die Jagdmusik sowohl in ihrer jeweiligen Tradition zu pflegen, wie sie auch durch musikalische Innovationen weiterzuentwickeln. Der Begriff „jeweilige Tradition“ soll unser Konzept verdeutlichen, die Jagdmusik in der für das jeweilige Horn typischen Art und Weise zu pflegen. Unsere Angebote stellen wir jedem an der Jagdhornmusik Interessierten jederzeit gerne zur Verfügung.

### Sie umfassen beispielsweise:

- Aus- und Weiterbildung von Bläsern, z.B. in Seminaren, Workshop-Veranstaltungen, Betreuung von Bläsergruppen in deren Ausbildungsarbeit, auf Wunsch auch Einzelunterricht sowie auf individuelle Anforderungen zugeschnittene Ausbildungsmaßnahmen
- Organisation und (ggf. auch Teil-) Abwicklung von Jagdmusikveranstaltungen wie z.B. Konzerte, Wettbewerbe, Vorträge
- Information und Weitergabe von Archiv- und Fachwissen
- Kontakt- und Kommunikationsplattform für unterschiedliche Interessengruppen

Wenn Sie Fragen zu unseren Angeboten haben, wenden Sie sich bitte an unsere Kontaktpersonen.

## The Assoziation

The „Forum fuer Jagdmusik“ was founded in April 2003. All administrative and professional positions are filled with competent and well versed members of the association combined with years of experience in the European hunting-music-scene.

## Our aims

Our aim is to cultivate the hunting music in its own tradition, as well as to develop the musical innovation. “In its own tradition” makes clear our concept: to cultivate the music for all the special horns. We make our offers available to everyone who is interested in hunting music at every time and nearly every location.

### Our special offers:

- First and further education of wind players in seminars and workshops, help for groups in their own training work, we offer individual lessons and special help for certain events
- Organisation and realisation of hunting-horn-events, competitions and performances
- We pass on general information and specialised
- Contact and communication platform for different groups of interest

For any further questions please feel free and contact one of the members of the managing committee.